



原町小だより「はらまち」

川口市立原町小学校
全校児童数438名

— すべての子供の学びを保障する 笑顔あふれる原町小学校 —

HPアドレス <https://haramachi-kawaguchi.edumap.jp/>

『誰か』のこと じゃない。
～『自分のこと』として考えよう～

校長 山形 崇

昭和23年（1948年）12月10日、国際連合において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。「世界人権宣言」は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、

『あらゆる人が誰にも侵されることのない人間としての権利を生まれながらに持っている』

と表明したものです。採択日である12月10日は、「人権デー(HumanRightsDay)」と定められました。

また、日本では、昭和24年（1949年）から毎年、人権デーを最終日とする1週間（12月4日から12月10日）を「人権週間」と定め、その期間中、各関係機関及び団体と協力して、全国的に人権啓発活動を展開し、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけています。

しかし、今なお、インターネット上における誹謗中傷、いじめや虐待、外国人や障害のある人などに対する偏見・差別、部落差別問題など、様々な人権問題が依然として存在しています。

子供たちは学校生活において「人権」を守ることは心の中で大切なことだと理解しています。ただ、自分が行っていることが「人権」を侵害することだと気づかないことも多くあります。自分ではない「誰か」のことではなく、正に自分事としてとらえ、当事者として気持ちを考えたり、自分の行動を見直したりすることが大切なのだと思います。

人権の様々な問題を解決し、国連の持続可能な開発目標（SDGs）が掲げる「誰一人取り残さない」社会を実現するには、私たち一人一人が人権尊重の重要性を改めて認識し、他人の人権に配慮した行動を取ることが大切だと捉え、学校でも1年を通して各学級で人権に関する授業を行なっています。

さて、2学期も残すところわずかとなりました。2学期は、運動会をはじめ、音楽会、持久走大会等、一人一人の子供が活躍する中で、大きく成長を遂げた学期になりました。これも、保護者の皆様を始め、地域の方々のご協力いただいた成果だと思います。

もうすぐ冬休みになります。正月をはさんで家族と触れ合うよい機会です。年末の正月を迎える準備など子どもにできることを教え、任せるのも良い学習となります。また、新年の抱負や将来の夢を家族で語り合い、絆を一層深めていただきたいと思います。

最後に交通事故の防止、不審者からの回避、危険な場所の出入り・遊びの等の禁止、金銭の使い方などにも配慮をお願いします。

2学期も本当にありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。



12月行事予定

1	金	朝読書 1・2年授業参観・懇談会	16	土	
2	土	土曜あそび場	17	日	
3	日		18	月	朝の読書
4	月	朝読書・読み聞かせ 代表委員会 2年校外学習(飛鳥山公園)	19	火	朝の運動 西の市(児童のみ18:00 保護者同伴20:30まで)
5	火	特別日課	20	水	学級の時間 給食最終日
6	水	全学年特別日課5時間授業 1・2年体重測定	21	木	特別日課4時間 大掃除(3校時) 一斉下校
7	木	特別日課 3・4年体重測定	22	金	特別日課4時間 2学期終業式
8	金	特別日課 なかよし校外学習 5・6年なかよし学級体重測定	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	冬季休業日(～1月8日)
11	月	朝読書	26	火	
12	火	特別日課	27	水	
13	水	児童集会(人権集会)4～6年クラブ活動 なかよし遊び	28	木	
14	木	朝読書 業間運動	29	金	
15	金	朝読書 スクールカウンセラー来校日	30	土	
1月の主な予定			31	日	
9日(火) 第3学期始業式 特別日課4時間 10日(水) 競書会 給食開始 1・2年発育測定 11日(木) 3・4年発育測定 12日(金) 5・6年なかよし発育測定 16日(火) スクールカウンセラー来校日 17日(水) 児童集会(学級委員任命式) 5・6年委員会活動			18日(木) 4年生校外学習 24日(水) 4～6年クラブ活動・なかよし遊び 26日(金) 新入児保護者説明会 29日(月) 川口市教育委員会指導課訪問 全学年 通常日課 5時間授業 31日(水) PTA 学校清掃(校舎内) ※ 予定は変更になることもございます。ご了承ください。		



3学期学校公開日について

3学期の学校公開日は2月10日(土)に実施いたします。特別日課4時間授業(下校12:15頃)です。詳細は後日、コドモン等で配付する手紙をご確認ください。



持久走大会ご協力ありがとうございました

11月22日(水)天候に恵まれ持久走大会を実施することができました。開会式では、代表児童による目標を発表しました。子供たちは、各々自分の目標に向かって練習し、大会当日も全力で取り組むことができました。持久走の取組を通して子供たちは、心も体も大きく成長しました。

保護者の皆様には、日々の健康管理、そして、当日、コース内誘導、温かい応援等ありがとうございました。

冬の交通事故防止運動実施

事故防止運動が12月1日(金)～14日(木)に実施されます。運動の重点は「横断歩道における歩行者優先の徹底」「夕暮れ時と夜間における歩行者・自転車の交通事故防止」「自転車乗用時のヘルメット着用促進と交通事故防止」です。

埼玉県内でも交通事故は増加傾向にあります。日没が早く、車から自転車や歩行者が見えにくいことや、無灯火で走る自転車も見受けられ、事故の危険性があります。交差点では一時停止して、十分な安全確認をお願いします。



冬季体育授業時の服装についてのお願い

気温が下がり、体育授業時に防寒着を着用する児童が増えてきました。本校では、児童の危険防止・運動量の確保・着脱のしやすさなどから、授業時の服装を以下のように定めていますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。詳細については、各学年だより等でもお知らせしております。

- 1 フード、ひも、ジッパー、ボタン付きの上着は着ないでください。
- 2 靴下の長さはひざ下でお願いします。
- 3 体育着下のロングTシャツ、タイツは着ないでください。

保護者アンケートご協力ありがとうございました

11月21日(火)～30日(木)に実施した保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。多くの保護者の皆様から、学校・先生方への温かいご意見等、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。集計後、学校だより等でご報告をさせていただきます。

はらまっち相談コーナー

11月のいじめに関するご相談は4件でした。いじめに限らず、悩みや相談がある場合は、いつでもご相談ください。(相談は誰にしてもかまいません。)

